



3 Pièces

78 m²

Réf. V-11082

895 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer – dernier étage - cet appartement de 3 pièces situé au dernier étage d'environ 78m² est idéalement situé à quelques minutes à pied des plages et des commerces. Il comprend : un grand séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur une Véranda de 16m² avec une charmante vue sur la mer et saint jean cap ferrat. Deux chambres de maître, chacune avec son dressing et sa salle d'eau privative. Une cave et un parking privé complètent l'offre.

SEA VIEW - TOP FLOOR - This top-floor 3-room apartment of 78m² is ideally located just a few minutes' walk from beaches and shops. It comprises : A large living room with open-plan fitted and equipped kitchen opening onto a 16m² veranda with a charming view of the sea and Saint Jean Cap Ferrat. Two master bedrooms, each with its own dressing room and private shower room. A cellar and private parking complete the offer.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

